■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Escuela de Educación Infantil Municipal saldrá a adjudicación por un importe de 133.000 euros

La gestión del servicio se contratará a mediados de marzo La guardería abrirá sus puertas el próximo curso con 41 plazas

FÑE I VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ultima los trámites para sacar la convocatoria de adjudicación del servicio de la nueva Escuela Infantil Municipal con el fin de que empiece a funcionar a partir del próximo curso 2014-15, ya que hay demanda suficiente, con más de 300 niños empadronados en la franja de edad de 0 a 3 años.

En estos momentos, y tras recibir ayer el convenio establecido con la Junta para poner en marcha el centro educativo, los responsables municipales están elaborando el reglamento y la ordenanza municipal que regulará este servicio, para después redactar el pliego de condiciones técnicas y administrativas que se aplicarán a la hora de adjudicar la gestión de la guardería municipal, que saldrá a licitación con un presupuesto inicial de 133.000 euros.

Aunque en un principio, estuvieron valorando la posibilidad de asumir la gestión directa del servicio, ya que el coste principal sería el de personal que tiene que realizar sus funciones en las instalaciones, finalmente la decisión municipal ha sido externalizar el servicio.

ternalizar el servicio.
Para ello, el estudio económico realizado por los servicios técnicos municipales, refleja que externalizando la gestión la aportación municipal será del 16%, unos 21.000 euros, teniendo en cuenta la diferencia respecto al coste de la puesta en funcionamiento del centro con todas las plazas cubiertas, que supondrá algo más de 100.000 euros.

La Escuela de Educación Infantil Municipal, que ha supues-



La obra del nuevo centro de Educación Infantil ya está terminada. | EÑE

El Consistorio está redactando el reglamento y la ordenanza que regulará este servicio

to una inversión de 451.000 euros, ya está totalmente terminada, con la fachada recubierta de piedra de Villamayor y el interior equipado con el mobiliario homologado y apto para el uso educativo infantil. El edificio tiene una extensión de 460 metros cuadrados construidos en la parcela municipal de 2.463 metros en la urbanización Anantapur cedida a la Junta, y con capacidad para 41 plazas distribuidas en tres unidades: ocho para bebés menores de un año, 13 plazas para niños de 1 a 2 años y 20 plazas para niños de 1 a 2 años y 20 plazas para niños de 2 a 3 años.

SANTA MARTA DE TORMES



El diputado de Cultura visitó a los alumnos de gastronomía. | EÑ

Quince alumnos aprenden gastronomía tradicional con el impulso de la Diputación

EÑE | SANTA MARTA

Los alumnos del taller de "Gastronomia Tradicional" del Instituto de las Identidades (IDES) de la Diputación recibieron la visita del diputado de Cultura, Manuel
Tostado, que se acercó a las
instalaciones de la Escuela
Municipal de Hostelería de
Santa Marta (cedidas por el
Consistorio) para conocer la
labor que realizan los 15
participantes en el curso.

Con el objetivo de conocer de primera mano el funcionamiento de los talleres y el interés de los alumnos en esta oferta formativa, Tostado realizará en las próximas semanas el recorrido por varios de los 26 talleres de Cultura Tradicional que organiza el IDES en 19 municipios de la provincia.

nicipios de la provincia.

Unos cursos que se desarrollan gracias a la colaboración entre la Diputación y los ayuntamientos de más de 1.000 habitantes que lo solicitaron, y que tienen una duración de tres años, salvo el de "Gastronomía Tradicional" que es de uno.

La próxima convocatoria tendrá lugar en 2015.

El reglamento de la sede electrónica, a exposición pública hasta el 8 de marzo

El Consistorio santamartino somete a información pública hasta el próximo 8 de marzo el expediente de aprobación inicial del reglamento municipal por el que se crea la sede electrónica y que regula el registro electrónico. Una plataforma cuyo objetivo es facilitar el acceso a todos los servicios de administración local y que pone a disposición de ciudadanos y empresas las herramientas necesarias para agilizar la gestión de trámites y procedimientos administrativos a través de la Red, a la hora de presentar escritos, solicitudes y comunicaciones. De esta manera, el ciudadano puede desde su casa imprimir y obtener la información que necesita en cada momento y, por su parte, los servicios técnicos y administrativos municipales evitan las colas y esperas de vecinos en las dependencias del Ayuntamiento. [Fix

VILLARES DE LA REINA



Los cuentacuentos vuelven para los pequeños Los más pequeños de Villares vuelven a disfrutar durante este trimestre de la programación de cuentacuentos organizada por la Concejalia de Cultura. Unas sesiones en las que los niños llenan la sala de actividades del Centro de Ocio. JEÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de búsqueda de empleo a través de internet Los alumnos de la Acción de Formación y Empleo 'Albañllería Carbajosa' participaron ayer en el Aula de Informática en el taller organizado para conocer las diferentes técnicas de búsqueda de empleo a través de internet. ¡EÑE